

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、OPセミナーに参加させていただき、ありがとうございました。

前から参加したいと思っていたセミナーだ、たとえことわり、たくさん学びと気づきを得ることができました。

医院のシステム、歯科衛生士の治療、歯科医師の役割すべてが医療理念に基づいたものとなり、素晴らしいものであると感じました。

医療の利益という観点を見つめ直し、歯科医療を通じ、医院全体で提供できる技術を伸ばしていきたいと思います。具体的には初期治療の流れ、規格写真なども丁寧に教えていただき、自分たちが行っていくイメージも持つことができました。医院に帰り、歯科衛生士とともにシステムを染上げていこうと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

治療を始めるには検査が必要。

学校や参考書にはよく書かれて診療が徹底いますが
校

なぜ必要なのか、行う事でどうなつかを深く理解し、

患者校に伝える事ができませんでした。

今回のセミナーで現在の歯科界の治療の流れ、未来の歯科について

患者様から見た歯科についてお話を聞き、

自分自身も検査の重要性に納得し、患者様へ理解頂く方法の解

ヒントを得る事ができました。

「歯医者さんが嫌いな子どもを一トライでやめていく、

私が掲げる歯科衛生士への目標です。

医院の内容を子ども向けにしたり、ごほうびをあげたりすることは、子どもの恐怖感をなくす事はですが、どちらかお口を健康で守るためにやむを得ません。

大人になって自分自身が自分で歯科に行き健康を守るためにやむを得ない

教育体制をつくるが残り二回のセミナーで学んでいこうと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

学生の頃8020運動というものを学び、そのことについてすこぶる疑問に思いました。「80歳で20年歯が残っていれば良い」として良いのかと云う思いがしました。「KEEP 28」のお話を聞いて本当に納得できましたし、それを達成するために私達DHがすべき事を自己見えてきたように感じます。

また、初診、初期治療のDHの重要な点を改めて感じました。初期治療では患者さんの口腔内の状態とより清潔な状態にすることが重要です。そのためには、SCやSRPも必要ですが、患者さんへのTBZがとても重要になります。私も患者さんへTBIは行ってますが、中々セルフケアが難しいです。私も患者さんへTBIは行っていますが、中々セルフケアが難しいです。

その患者様にご自身の口腔を知りたいたくツールとして初診コニカルで教えていたいたいた内容はとても効果的であると思いました。

規格が画一的な口腔内写真、デンタルも長期的に患者さんを診ていく中でとても良いツールであると思しますし、その写真と撮影で王手のようになる技術の習得が必須であると強く思いました。

現在小児の患者さんは多くおいでいるのですが、リスクが高いためにでもそれが危険ではなくやりかげなくてしっかりと教養化して患者さんでやうやくのリスクを範囲は、それと伝えたいことをできるだけ今後できようにならたいと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間、沢山のことと教えていただき、ありがとうございました。
とても勉強になりました。

セミナーに来まで、今の山本歯科クリニックで
働きながらや込んでいたとか、少しでも解決できそう気がします。
まず、全ての患者様に規格性のある、口腔内写真と撮影、
検査を伝えることの大切さが分かってました。

結果

スタッフ全員と、日吉歯科さんのように診療所にこなには
どうすればいいのか、話合っていかなければいけないと感じました。

DHとして、口腔内写真撮影、X-ray撮影、P検等
当たり前にやって業務を丁寧に正確に行い、
患者様の為に何が出来るのか?どうすればいいか?
を考えながら、明日からの業務を頑張ってみたいと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間 セミナーを受けさせて頂いて 自分の考え方の日々
がわからました。

私は 患者さんの事 考えられていました。

それが 基本なのに その事が出来ていませんでした。

明日から 医院では その事を考えながら 業務にあた
りたいと思います。

そして 自分の技量を上げる事を 爰めたいと思います。

貴重な お詫びありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

昨日と今日 2日間 ありがとうございました。

2日間を通して 日吉歯科さんの皆さんの責任感の強さ
おもろい 患者様への健康を本当に見て 日々 経験を
得た感じました。

また MTM では 本当はあたまのことは何が
大事をいかに 患者に わかるかと思ひます。

今回 いろいろなことを学びましたがまずは宿題をはじめて
車椅子の方をいかでやついていくかと思います。

また 今後 定期検診を行って患者様に また患者様に
何か一番かといふことを 看て DNとして出来ることを
やろうと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

歯科衛生士においてメンテナンスを中心とした業務を行っていました。

私が関わるに患者様の口腔内を守りたい。生涯自身の歯で咬めますように維持させたい、
という思いで仕事をしていました。

日吉歯科でのセミナーを受けて、私のメンテナンスはまたまた甘くなりました。

患者様に解りやすい説明をするために、口腔内写真
デジタル等データ管理をしっかり行い。
現在の状態を数値化して客観的にはデータを残さない
といけないと感じました。

出来た事より、2日間で学んだ事を取り入れて
いきたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今まではく然と、予防歯科に取り組まなければならぬと考えていましたが、
和達の歯科医院がある地域はアントレエロが高いため和達が色々な情報を
伝えても受け取れず、「痛くない治療する」という患者さんが多い状態でした。
まだ予防に重点を置いたシステムを模索中の中でこのセミナーに参加することができ、とても
うれしかったです。

「スクアロスメントとインテンスをベースとした臨床を継続していく」
当たり前のことと当たり前のようにやるべき治療を教育する」という言葉が印象に残っています。
和達がやっている診査診断は圧倒的に情報が足りず、患者教育が不足している
と実感しました。

まずは課題を実践し、どうから取り入れたらいいか考えてみたいです。
2回目の実習に向けて大きな練習で明日からしていきたいと思います。
ありがとうございました。

(途中で黒ペンのインクが下ってしまったので、申し訳ありません)

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今までたくさんのセミナーを受講する機会があり、口腔の健康が健康寿命を伸ばしQOLの向上につながることを学び、DHはアシスタントをしている場合ではないと、DHの本当の仕事の重要性を感じていました。私のDHとしての目標は田舎である自分の地元、地域の方達のデジタル化を上げること、口腔内の健康を保っていくことと勉強していく中ではっきりしましたが、実際はそれを実現させるために何をすべきか、何ができるのかわからず何も行動をしていませんでした。

今回のセミナーを受けて具体的に何をすべきか道しるべを知ることができ、目標に向かってすすむことができるようになりました。

セロからのスタートであり、現状のアホイントやシステムを考えるとかなり大変なことがあります。実現させるよう奮闘していく所存です。

まずはリモート衛生士間での情報共有と、医院全体が同じ方向を向いていくよう話し合いを重ねてまいります。

改めてDHとしての使命を感じ、疑問に感じていたことをそのままにせず、多くの地域の方達を守りきたりと思いま!

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間セミナーありがとうございました。

自院の現状をベースに、MTMを取り入れてさらにレベナード
レシピセットを沢山得ることができました。予防医学をベース
といふもの、まだ未だ地域に浸透させていくところなど
ありました。まずは資料を手得からの患者教育という健康の
価値を伝えてきたと見えました。

資料手得をやっている中の自分の問題点、課題への
取り組み方を具体的に指導頂き、スキルの
マニアックな資料もあり、すぐに実践出来る所、自院に持ち込み他スタッフにも
共有して下さいね。

また、自分のDHCとのライセンスに責任をもつことの大切さと
同時に自分の仕事にとても誇りに思う事が出来ました。

一生懸命自分の仕事で多くの患者さんを幸せに豊かにいきらす。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、このような貴重なセミナーに参加させて頂き、本当に感謝しております。
私は 受付・トリートメントコーディネーター、認定Ⅳ型士として 医院に勤務し
日々 カウンセリングと 被験説明を行っています。

今回、DHではおまかせが、このセミナーに参加し、本当に良かったです。
予防するの当たり前さ、KEEP28の考え方、患者教育するの大切さ。
スタッフひとりの患者さんに対する責任と関わる方、そのためには
自立すること、自信をもつては 違うこと...何よりも 大事なことを
学びました。 DHのスキルアップは 技術はもちろん、コミュニケーションも大切。
全ては患者さんのために。 日吉歯科の衛生士さんは“誰でもできる”
当たり前のことを行ってきました。 すごくステキでした。 当たり前のことを
当たり前に以上に行なう。 私も 医院に来ったら 技術のことは 医院の
共に参加してスタッフに任せ、まずはスキルや、予防の大切さ、写真、X線の
被験者と共に、患者さんへ伝える立場として、1回の学びを明日から
生かしていくことを思いました。 医院で今回のことをシナリ、全員が、MTMを
理解し、患者さんにおい、毎日 どのように生きていくかを思いました。

本当にありがとうございました。 私はこれからも Dr. DHと共に 医院へ来院する
患者さんの健康のために毎日 Dr. DHが仕事をするうえでスキルアップしていくことを

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

メテカルトリートメントモデル実践院を目指し、今回参加させていただきました。当院では唾液検査や資料採得等は行なっていませんが、患者教育や規格性のある資料作成を行なえなければなりません。今回改めて気付かされました。次回のDMEにての回までに練習を重ね、規格性のある写真撮影を行なえるようにします。
今日は日吉歯科のDMEさんから、とても柔軟に教えてもらいたいので、早く医院に立って実践したいです。ありがとうございました。

熊谷先生のお話はどれも衝撃的なものはありました。
今までの歯科医療(削りこみ)ではいけないこと。
歯医者に通って歯を失う、原因を変え対処はやり行なうこと。
いかに予防の啓蒙が大切か、「守ること」の大切さを
改めて教えてもらいました。

今、自分が「行なっていること、医院の環境、疲れなくては
ならないものがたくさん見えてきました。

今後、当院も日吉歯科に少しでも近づけるよう
システムの見直し、技術の向上、予防の啓蒙、
たくさんの方に見て「行きたいと思います。

第2回もぜひよろしくお恵んでいただけます。2回あります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

Keep28 全ての歯を取るために規格性のある資料で"適切、適切で"説明を講ずる事が"大切で必要だ"と感じました
そのためにも知識と技術を向上し、患者さんはしっかり何がスコアか伝えれるよう頑張ります!と思いました。

また、

むし歯や歯周病のみの知識だけでなく全身的な健康を守るために
たくさん知識をつけていかなければいけないと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

貴重なセミナーに参加出来て、歯科衛生士として、とても良かったと思っています。
・ラセニスを持つ者といい、最大限に、いかにしていけたいと感じました。
スタッフみんなの仕事、患者さんへの想い、向き合い方、とても学びへき事が
多く、今回来れなかったスタッフにも、伝えたいです。
このままの状態で日本が、つぶれていくのを待つわけにいかないと思った時、
いかに、自分自身が少くとも、人のため、日本の子供達のために何か
できるか。衛生士として、やっていける事をしていきたんです。
今回 実際に日吉歯科に来させて顶いて、衛生士の方の姿、とても自信を持ち、信頼を持っていました非常に感銘を受けました。印象に残った
のは、「たま」衛生士として当たり前の事を当たり前にしているだけの事。
私自身、朝日からの仕事への向き合い方一つ一つ、当たり前の事を、丁寧に
大事にしていました。来て感じて、感銘を受けただけでなく、
自分自身が、うなづくように、元気へいきたないと感じました。
貴重な経験をさせて頂きまして、ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今までに色々なセミナーを受講してきましたが、振り返ってみるとあまり活かすことができていません。今セミナーを受講し、規格性のある資料をとることは自分のためにも、患者さんのためにもとても大切であることを再確認できました。今回はきちんと自分のものにして、今後に活かせるようにします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

貴重なお話をたくさん聞くことができました。

こちらから一方的に話をすらではなく、情報報
に元させてしきりとリストをお伝えし、良い所も
しきりと伝えて、今後も継続していくたぐことで
モチベーションも上げて頂くことの大変さを感じ
ました。

予防の大切さを患者さんに伝えていくことが
大事だと痛感しました。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回セミナーに参加してみて今までと予防と思つていて
やつていたことかまだせんせん日吉歯科さんでやつて
いることと違つていたりレベルに達していなかつたり
と免かれましたと感ひます。

口腔内写真も枚数もたりていなかつたのですし、まだまだ
直す所が決山あると思ひました。まずは実技的にも
知識的にもレベルアップをしたいと思います。

自分自身でも口交会面が学校で虫歯だと言われ裂溝は
すべてCRになつてしまつていますが、熊谷先生の話を
聞いて本当に治療が必要だつたのかな…?と
思ひました。患者さんがそういう不快感をもつたり、~~うがみ~~
こうかいいすよなことのないようにもっといい体制に
至つたいく思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回のセミナーに参加する事ができて、とても勉強になりました。

私は今、いい歯科で歯科助手としてお仕事をさせて頂いています。

これから：DHの資格をどうかな、どうしようかな、と、考えている時に、今回のセミナーに連れてきて頂く事ができました。

日吉歯科さんのDr. DHさんを見て、実際にお話を聞いて、私もこんな人生を送りたい！と本気で思う事ができました。自分の送りたい人生が、やっと見えました。

JR山の人の人生を幸せにできるような、そんなサポートができるDHを目指して、頑張っていきたいと思ひます。とても刺激のある貴重な時間をありがとうございました。

室蘭に帰たら、いい先生の力になれるような最高のお仕事ができそうです！

JR山の夢を叶えることができました。

次回の4月を楽しみにしてます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

このセミナーに参加させて頂き、
今までとは疑問にも思えなかったこと、当り前に行っていた事が
そうではなかった事、様々な選択肢があり、
変えて行くべき事、新しい耳に入れ、伝えていかなければ
いけない事や、今直面している歯科医院が、より良くなるべく、
オーラルフィジシャンの大切さを学ぶ事が出来ました。
衛生士一年目にして、このセミナーを受講させて頂いた事
医院の代表者として残り二回沢山の事を学びたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回のセミナーでは、患者様にお口情報をしっかりと提供する。
そのデータについてくわしく DH 庄司さん(=教えていただき)で、たくさん質問(=お答え)いただきました。また、多く明日からの診療(=いかせるようにしていきたい)と思いました。ありがとうございます。

また、DH の役割がすごく大きくしっかりと患者さんと向き合へ、答えを
考えさせるようにして患者さんの意識を変えていかないとダメだなと感じました。
歯周病、カリエスの原因を取りのぞけるように頑張っていきたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所